

MEDIO: PORTAL LA CAPITAL (TAMAULIPAS)

FECHA: 27/NOVIEMBRE/2019



La Capital

EN CONCRETO / Ángel A. Guerra

Por último, la agencia internacional Fitch Ratings afirmó en 'AA-(mex)' la calidad crediticia de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT), que le asigna a la casa de estudios una de las más altas calificaciones y la reafirma en el país dentro de las universidades públicas con un sólido perfil financiero.

Lo anterior lo dio a conocer la calificadora internacional durante la CVIII Reunión del Patronato Universitario que encabezó el Rector de la UAT JOSÉ ANDRÉS SUÁREZ FERNÁNDEZ en la capital victorense.

Los representantes de Fitch Ratings México, TITO BAEZA y FABIOLA MENDOZA, entregaron al Rector el documento con el informe de la evaluación realizada a la UAT y que se desarrolló en base a metodologías con estándares internacionales.

Entre otros aspectos, destacaron que la calificación 'AA-(mex)' es con una Perspectiva Crediticia Estable, que habla de prácticas sólidas fuertes, no solo del área de finanzas, sino del área cualitativa, en donde se resalta la buena calidad de la docencia.